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3月29日(第14/037期)攪珠結果

下次攪珠日期：4月1日

頭獎： 無人中
二獎： $605,400 （2.5注中）
三獎： $48,040 （84.0注中）
多寶： $25,565,903
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
日前有報道稱，中央支持特首梁振
英競逐連任，但要注意其現有管治
班子「良莠不齊」情況。律政司司
長袁國強昨日出席公開活動後，被
問及有關問題時表示，在他的認知
中，整個特區政府班子非常全心全
力為香港市民辦事，「我認為大家
亦非常齊心」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
在香港政改關鍵時刻，前政務司司
長陳方安生及民主黨創黨主席李柱
銘再次到外國「唱衰香港」。兩人
昨日出發往美加，出席「香港民主
的未來」研討會。
事先向友好傳媒《蘋果日報》放
風後，出發訪問當日才發新聞稿，
指陳方安生及李柱銘應總部設於美
國紐約的亞洲協會（Asia Society）
及加拿大亞太基金會（Asia Pacific
Foundation of Canada）邀請，訪
問美加2周。
新聞稿指，2人會到美國紐約、
華盛頓、加拿大渥太華、多倫多、
溫哥華等地，出席亞洲協會主辦的
「香港民主的未來」研討會，以及
向當地重要智庫發表講話，與當地
團體及傳媒高層會面。
陳方安生聲稱，香港與美國及加

拿大在經貿、文化及家庭聯繫方面
關係密切，故美加十分關注香港落
實「一國兩制」情況。

「此地無銀」稱訪問延期
新聞稿最後又「此地無銀」地
稱，訪問原訂去年11月成行，但因
陳方安生當時有親人突然逝世，才
延期至今。

袁國強談政府班子
全心全力為港

陳太李柱銘美加「唱衰香港」

中西區13議員聯署強烈譴責許智峯
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民主黨中

西區議員許智峯繼早前聲稱不滿以閉門會
議，審批用作基本法推廣撥款，最終因癱瘓
議會被警員抬離會場後，於日前「再接再
厲」，於審議期間不斷抹黑在席議員與主辦
及合辦團體關係「千絲萬縷」，無理要求議
員避席。13名中西區議員昨日發聯署聲明，
強烈譴責許智峯橫蠻滋擾議會，即使要求他
循法律途徑作出申訴，但他仍然堅持重複發
言，最終導致會議無法繼續進行，為此予以
強烈譴責。

斥許橫蠻滋擾致會議停擺
許智峯於本月28日去信中西區區議會文化
康樂及社會事務委員會主席陳捷貴，聲言反
對「香港島各界聯合會中西區地區委員會」
的撥款，毋須作利益申報傳閱方式，就代替
開會審議，要求再次召開特別會議審批撥
款，由於陳捷貴表示拒絕，決定日內作跟進
行動。

中西區13名議員，包括民建聯葉國謙、陳
學鋒、張國鈞、盧懿杏、蕭嘉怡；自由黨陳
浩濂，以及獨立的陳捷貴、陳財喜、李志
恒、張翼雄、林懷榮、文志華、吳少強昨日
發聯署聲明，強烈譴責許智峯橫蠻滋擾議
會，最終導致會議無法繼續進行。

無任何證據 抹黑議員阻討論
譴責聲明指，會議過程中，許智峯多次以

「所謂」規程問題，嚴重滋擾會議進行，最
終導致會議無法完成，作為中西區區議員，
對許智峯的野蠻行為、對他會議中多次抹黑
在席議員與主辦及合辦團體有「千絲萬縷」
的利益關係，希望他能夠提出確實證據。
該聲明續指，根據中西區區議會常規46

(10)，訂明「如議員/委員會成員發現與所處
理的投標、報價和區議會撥款事宜有任何金
錢或其他方面的利益關係，或發現與受惠者
或可能受惠者有關連，必須在處理有關事宜
前作出申報」，中西區議員已經如實在審批

撥款前申報與有關團體的義務服務關聯。
聲明說，議會常規46(9)中表明「如任何議

員/委員會成員察覺到其與區議會或有關委
員會所考慮的任何事項有直接個人利益或金
錢上的利益，則須在討論該事項之前，向區
議會或有關委員會披露」，常規中清楚指
出，所謂的利益申報焦點為「直接個人利
益」或「金錢上的利益」，而文康會文件第
8/2014的申請撥款團體「香港島各界聯合
會」為非牟利社團，「中西區各界協會」為
稅務條例下的註冊慈善團體。

屢曲解常規含義 主觀無理據支持
議員在聲明中反問指：「我們想問許智峯

議員，我們以義務性質為非牟利社團或註冊
慈善團體服務，有什麼『直接個人利益』或
『金錢上的利益』？有關撥款的表決是在公
平、公開、公正的情況下進行。許智峯屢次
曲解中西區區議會常規46(12) 中，關於文化
康樂及社會事務委員會主席陳捷貴是否有權

繼續主持該項撥款，並錯誤地理解陳捷貴在
早前申報利益環節中披露了所謂『利益』。
這主觀並無合理理據支持的看法嚴重扭曲常
規含義。」
聲明進一步解釋指，由於陳捷貴已披露與

相關之申請團體沒有「利益」關係，他是可
在沒有抵觸常規46(12) 的情況下繼續主持會
議及投票，「不幸的是，許智峯屢次堅持陳
與該申請團體有『利益關係』，並持續滋擾
主席及其他委員會委員發言及進行會議」。

應循法律申訴 重複發言迫休會
13名議員強調，他們於會議中多次要求許

智峯，若對其它議員的利益關係問題有任何
質疑，應循法律途徑作出申訴，例如司法覆
核或向廉政公署舉報，但奈何他不斷重複發
言，影響主席主持會議，令會議多次休會，
並經過接近3小時的擾攘，會議最終仍然未
能進行，「對於許智峯議員的行為，我們予
以強烈譴責」。

經民聯泓景臺開九龍辦貼近中產
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）繼成立
港島、新界東和新界西辦事處後，經民聯
的服務網絡進一步跨進九龍，位於長沙灣
的地區辦事處昨日正式開幕。經民聯主席
梁君彥指出，他們首個九龍區辦事處選址
「四小龍」之一的泓景臺，是要貼近中
產，聆聽他們的聲音，與他們一同努力，
改善生活質素，推動社會進步。

高永文黃錦星何靖邱騰華等主禮
經民聯深水埗辦事處昨日舉行開幕
禮，人氣旺盛。食物及衛生局局長高永
文、環境局局長黃錦星、中聯辦九龍工作
部部長何靖、特首辦主任邱騰華等多位嘉
賓主禮，並為辦事處進行揭幕和切燒豬儀
式。
同時，經民聯主席梁君彥、副主席林
健鋒及盧偉國，立法會議員梁美芬，與一
眾聯盟區議員和地區幹事傾巢而出。運輸
及房屋局副局長邱誠武、財經事務及庫務
局副局長劉怡翔、深水埗區議會主席郭振
華、深水埗民政事務專員莫君虞親臨支
持，加上友好和街坊的到場祝賀，擠滿了
整個辦事處和通道。

梁君彥：致力為中產發聲
梁君彥在開幕禮上致辭時指出，一直
默默耕耘的中產階層是維持社會穩定的中
堅力量，經民聯致力為中產、為大家發

聲，在今年的施政報告及預算案中提出多
項建議，要求政府切實為中產減壓。是次
選在泓景臺開設辦事處，一方面有助聯盟
將服務跨進九龍，更是要貼近中產，聆聽
他們的聲音，與他們一同努力，改善生活
質素，推動社會進步。
邱騰華在致辭時表示，經民聯成立至

今雖然只有2年，但給他的印象是「事事
關心」，7位立法會議員與一眾區議員以
專業連結社區，利用他們在工商、環保、
教育等方面的專長，配合聯盟的理念，扎
根社會。他又祝願聯盟成員人數與日俱
增，廣結朋友。
何靖稱讚經民聯7位立法會議員服務深

水埗值得鼓勵，並期望聯盟在九龍區開設
更多的辦事處。

林健鋒讚位置合宜
聯盟副主席林健鋒讚賞辦事處位置合

宜，「辦事處位於屋苑商場內的居民主要
出入通道，人流暢旺，方便與居民互相接
觸，讓我們更了解中產的需要」。
經民聯自成立以來，積極推動地區工

作，至今共有25位區議員，深水埗辦事
處的設立，標誌聯盟服務跨進九龍的新
一頁。聯盟將陸續在不同地點開設更多的
地區或議員辦事處，將他們的理念帶到社
區，並提供更好的地區服務。

經民聯首個九龍地區辦事處開幕，
讓聯盟服務擴展至九龍，並為聯盟和
友好團體「西九新動力」提供更佳合
作平台。

經民聯立法會議員梁美芬是九龍西直選議員，也
是「西九新動力」召集人。聯盟5名深水埗區議員
中，4人就是「西九新動力」成員。

何靖勉共推地區服務惠民
中聯辦九龍工作部部長何靖致辭時指出，經民聯

和「西九新動力」合作基礎非常好，希望雙方把握
機遇，共同推動地區服務，為深水埗居民帶來福
音。
經民聯主席梁君彥昨日在九龍地區辦事處開幕時

表示，「西九新動力」提倡的「專業地區化、地區
專業化」，與經民聯「工商帶動經濟、專業改善民
生」理念同出一轍，相信彼此會有更多合作空間，
以更強大陣容及網絡服務市民。

■香港文匯報記者 鄭治祖
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特首梁振英早在競選期間
已表明希望任內推動「親水
文化」，跨代攜手打造香港
成為藍天白雲、青山綠水的
「宜居城市」。梁振英昨日
在專業青年團體論壇上談到

「夢想」─在香港國際金融中心
（IFC）外興建大泳棚，又強調要改
善香港環境質素，在加強鐵路網絡建
設、減少廢氣排放的同時，提高維港
水質：「我有一個夢想，希望有一日
可於維港暢泳，在IFC對出海面興建
泳棚！」
在20個專業青年團體昨日舉行的論

壇上，有任職工程師的青年提到，希
望特區政府未來推動可持續基建規
劃，既要解決土地問題，亦要顧及香
港整體環境質素。
梁振英回應指，改善香港環境質

素，除了加強鐵路網絡建設減少廢氣
排放外，同時要提高維港水質。他分
享心中「夢想」，盼望在IFC對出海
面興建大泳棚：「我有一個夢想，希
望在座年輕人一齊努力實現──有一
日可在維港暢泳。除了現時渡海泳
外，更可在IFC對出海面建一個現代
泳棚。屆時，上班族及其他市民一家
大小，隨時可在維港中暢泳，一齊紓
一紓壓。」

盼年輕人努力齊圓夢
如何令「美夢成真」？梁振英笑

言，那要靠年輕一代與政府共同努
力，共同發揮多些想像力：「我希望
與青年一起實現夢想！」
當時，年輕建築師王紹恆即席建議

特區政府可多吸納年輕專業人士參與
諮詢架構，有助理解及幫助政府施
政，「香港不少年輕人對社會滿有抱
負，一方面希望更準確了解社會實
情，另一方面亦希望貢獻專業知識。
我建議政府多吸納年輕專業人士參與
諮詢架構，有助理解及幫助政府施
政」。

諮詢架構着力增青年
梁振英回應時說，現時政府有專人負責發掘及

邀請不同界別人士進入政府架構。其中，女性比
例佔33%，今後除會提高這個比例，並會力增
加年輕人。未來希望多邀請30歲左右的人士進入
政府諮詢架構。他又幽默地說：「年輕人可能就
要辛苦一點了，希望他們一起幫香港做義工……
年紀大一點的委員，就要早一點退休了。」

■香港文匯報記者鄭治祖

約200多名來自工程、建築、規劃及測量界青年，昨
日舉辦名為「齊心創建，讓香港成為可安居樂業的

家及可持續發展的國際大都會」論壇。梁振英出席論
壇，並與青年暢談專業界別處境及願景，當中「學業、
事業、置業」三業，成為青年最關注議題。

園境師倡「綠色基建」
當時，園境師官慧珊發言時說，政府過去規劃發展較
遲引入園境師意見及綠色規劃，令處理土地原生態條件
不盡善，並須以綠化補償硬性修補，擔心此類以「灰色
基建」為主導的方式不利香港可持續發展，建議政府早
期規劃即引入「綠色基建」概念，全面體現環境綠化。
規劃師鄧亦庭說，本港現時有800公頃棕土地，希望政
府善用部分具發展潛力的棕土地興建公營房屋，回應市
民「住屋難」訴求。

覓地顧環保 善用棕土地
梁振英回應時說，土地供應問題是香港房屋、商業發
展、民生問題癥結，特區政府覓地時，定會力保環境保

育平衡，並盡力善用棕土地，但目前棕土地不足以應付
長遠需要。他又強調，政府除了解決當前房屋問題外，
也有責任為現時幼兒園學生，設想好30年後長大成人的
住屋需要，令他們屆時也能安居樂業。

建築界籲簡化工程審批
建築師王紹恆及工程行政人員林力山均提議，政府簡化

工程審批程序，並考慮與發展局轄下設立類似發展機遇辦
事處（DOO）的跨部門組織協調部門溝通。梁振英從善
如流，表明「政府會考慮有關建議，並發展局研究」。

盼企業重視科技研發
對於香港科技發展，與會的資訊及科技界年輕工程師

何偉傑說，支持政府盡早成立創新及科技局，把握國際
資訊科技行業發展機遇。梁振英回應時直言：「以往很
多人會認為『high-tech揩嘢』、『 low-tech撈嘢』，
（即企業不願投放於科技研發，反而用低技術方式節省
成本，以求賺錢撈世界），但這個觀念未來需要改
變！」

他強調，特區政府既重視科技發展，亦樂意投資科
研，為此他甫上任即提出成立「科技局」，但遭個別議
員「拉布」而「胎死腹中」，盼望重推創新及科技局，
未來力投資發展富潛能的科技產業，為青年提供更多
出路，整體改善生活質素，帶動香港向前發展。

冀港人對科技發展更投入
梁振英強調說：「我希望可令港人對科技發展有更多

投入及尊重……既然政府可投放資源扶助電影業發展，
也可以同樣投資於有發展潛能的科技產業，不單為青年
提供更多出路，也可整體改善生活質素，帶動香港發
展。」
是次論壇合辦機構包括美國供暖製冷及空調工程師學

會香港分會青年會員委員會、工程界社促會青年部、機
電工程署專業工程協會、香港特區政府土木工程協會青
年分部、香港公路學會、香港專業及資深行政人員協
會、香港工業工程學會、燃氣專業學會（遠東區分
會）、英國機械工程師學會香港分部青年組、香港專業
人士協會青委會等。

念
茲
在
茲特首盼創科局惠青年助發展

「齊心創建」論壇對話 專業新世代議「三業」
香港文匯報訊（記者 鄭治

祖）特首梁振英將重新啟動成

立創新及科技局工作，為創新

及科技發展制定清晰目標政

策，推動香港多元發展。他昨

日出席「工程建築規劃測量界

青年論壇」時強調，特區政府

既重視科技發展，也樂意投資

科研，為此甫上任即提出成立

「科技局」，但遭個別議員

「拉布」而「胎死腹中」。他

盼望重推創新及科技局，未來

着力投資，發展富潛能的科技

產業，為青年提供更多出路，

整體改善生活質素，帶動香港

向前發展。 ■梁振英強調，特區政府既重視科技發展，也樂意投資科研，為此甫上任即提出成立「科技局」。


